



Le Saint-Siège

JEAN-PAUL II

ANGÉLUS

Dimanche 24 octobre 2004

1. On célèbre aujourd'hui la *Journée mondiale des Missions*, consacrée à la prière et au soutien concret pour les missions. En outre, en ce jour, tous les croyants sont invités à raviver leur responsabilité dans l'annonce de l'Évangile à toutes les nations. Je remercie le Cardinal-Préfet de la Congrégation pour l'Évangélisation des Peuples, ainsi que les Œuvres pontificales missionnaires qui promeuvent cette Journée en mon nom, et j'encourage les initiatives diocésaines et paroissiales dans ce but.

2. J'adresse *un salut très cordial et un profond remerciement à tous les missionnaires, hommes et femmes*, engagés sur les frontières de l'évangélisation. Je les assure de mon souvenir spécial dans la prière. Je pense de façon particulière à tous ceux qui ont couronné par le sacrifice de leur vie leur témoignage au Christ et leur service à l'homme.

3. Que la Très Sainte Vierge Marie, Reine des Missions, obtienne partout dans l'Église le don de nombreuses *vocations à la vie missionnaire*.

Je souhaite à tous un bon dimanche.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana